

# S S S S

akai ogo eitokai hinbun NO.5

## 県総体終了ー! みんなお疲れさまー!!

2023年の県総体が終わりました。コロナの制約をほとんどを受けずに行われた久しぶりの大会でした。声を出して応援してもよい大会で、活気のある試合会場でした。すべての試合で写真が取れたわけではありませんが、会場の雰囲気とみんなのがんばりが少しでも伝わりことを祈って、お伝えしましょう



## 海洋科3年石上さん、 砲丸投げ優勝ー!

**陸上** やりました!! まずは最初の吉報は海洋科3年石上さん。何と砲丸投げで、鳥取県チャンピオンになりました。

2位との差、わずか1cmというきわどい勝負。直前の選手が11m39cmでトップだったところを、最後の一投で逆転! 11m40cmで1cm差をものにして優勝をもぎ取りました。目標であった自己新での優勝! ほんとにすばらしい! 次の中国大会もがんばれ!!

### バレーボール



女子が対青谷(0-2) 男子が対八頭(0-2)でした。人数の少ない中、男子は助っ人の協力もあり毎日練習に励んでいました。お疲れさまでした。

### 弓道

男子 (W2 生田さん・宮脇さん)  
女子 (W3 山口さん)

以前は団体で全国優勝をしていた弓道部。今は男子2人女子が1人で出場しました。



今は団体が組めませんが、まだ国体予選もあるからこれからもがんばれー!

みんな おつかいさまー  
明日は球技大会だー!!

## 空手



久しぶりに空手が復活しました。K2の竹田さん。O1の高田さん。まだまだ二人は2年生と1年生。これからが楽しみです。

## 山岳



残念ながら12連覇は逃してしまいましたが、まだ2年生チームです。来年もう1度記録をスタートさせよう！

お疲れさまでした。がんばれ山岳部！

## テニス部

機械化3年岩田さんがシングルスで出場。境高と対戦しましたが、初戦突破ならず。

## 学校祭のアンケートをします！

学校祭のことを話し合う時期がやってきます。まずは、みなさんから意見や要望を集めたいと思います。さまざまな意見があると思いますが、それらを踏まえて生徒会から学校祭について提案します。

## サッカー

初戦は対倉吉西と（7-0）の大勝で勝ち上がりましたが、2回戦は強豪の鳥取城北に（0-9）でした。しかし、強豪鳥取城北に対し前半は0-0で折り返す大健闘！まだ選手権があるぞ！がんばれサッカー部！



## 卓球部



卓球部はD3年の入江さん。S3の清水さん、そしてW2の中尾さんが出場しました。いずれも2回戦進出はならず。会場には200名近くの選手がいて、卓球人口の多さに驚きました。これを勝ち抜くのは至難の技だと感じました。

## ボクシング部

ボクシングで久しぶりの出場をしたのはO2の長尾さん。長い間ケガを抱えながらもそれでも休まず練習を重ねてきました。1階級上の選手と公式スパーリングをして、中国大会の出場を決めました、目指すはインターハイです！



剣道同好会 K2の野引さんが出場しました。前回は紹介した野引さん。一人でずっとがんばってきました。

でも、まだ2年生。来年に期待です！

学校祭のことを話し合う時期がやって